
川口市で事務所ＬＥＤ照明
川口市の事務所の照明をＬＥＤ照明に交換しました。

正直、まだ照明の価格は高いのですがランニングコストを考えると断然ＬＥＤ照明がお得です。

明るさも蛍光灯以上に明るいような気がします。

お客様には大変喜ばれました。

https://www.e-kit.info/2012/04/22/%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82%e3%81%a7%e4%ba%8b%e5%8b%99%e6%89%80%ef%bd%8c%ef%bd%85%ef%bd%84%e7%85%a7%e6%98%8e/

